

Ilega el inicio de las obras de la campaña de asfaltado

Última actualización: Domingo, 24 Julio 2022 18:40

Publicado: Domingo, 24 Julio 2022 18:37



Las labores comenzarán el 26 de julio y finalizarán el 5 de agosto

Continuando con las obras de renovación y mantenimiento de las calles y calzadas del municipio, se iniciarán las labores de asfaltado habituales que se llevan a cabo en esta época del año. Como viene siendo habitual, uno de los principales objetivos del Ayuntamiento de Beasain es el mantenimiento y adecuación de las infraestructuras y soportes existentes en el municipio. Mediante la campaña de asfaltado se pretende adecuar el municipio a las necesidades de la población beasaindarra y mantener en condiciones óptimas para su correcto uso.

Para ello, tras realizar un primer análisis en el municipio de los tramos que requieren arreglo o mejora, se han definido en función de su prioridad, las calles y espacios que se asfaltarán este año por prioridad serán las siguientes: Oriako pasealekua, parking de Ezkiaga y su acceso (asfalto impreso) y Dulce Maria Loinaz 12.

Ilega el inicio de las obras de la campaña de asfaltado

Última actualización: Domingo, 24 Julio 2022 18:40

Publicado: Domingo, 24 Julio 2022 18:37

Tal y como se aprobó en la comisión de gobierno de junio, las labores de asfaltado las llevará a cabo la UTE Amenabar Alvar González por un precio de 51.767,29 €(+ IVA) y las obras se realizarán entre el 26 de julio y el 5 de agosto.

